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Modified Barium Swallow 

A modified barium swallow is a motion picture x-ray that looks for 
swallowing problems in your mouth and throat. The test checks what 
types of foods and liquids are safe for you to swallow.  

If you are breastfeeding, pregnant, or think you might be, tell the 
staff before the x-ray is taken. 

Arrive on time for your test. Plan on being here for about 1 hour. The 
test takes about 15 to 30 minutes.  

 

During the Test 
• In the x-ray room, you sit in a chair.  

• You are given different foods and liquids to chew and swallow. The 
food is covered with barium. Barium lets the food and drink you are 
swallowing be seen on x-ray. 

• You may be asked to turn your head, sit back, hold your breath, 
cough or take small bites during the test. 

 

After the Test 
• The speech therapist will discuss your test results with you and show 

you ways to make swallowing safer. 

 Positions when you eat 

 Types of food or drink that are safest for you to swallow 

 Ways to thicken liquids if needed 

 

Talk to your doctor or nurse if you have any questions or concerns. 
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Modified Barium Swallow.  French. 

Déglutition barytée 

Une déglutition barytée est une radiographie de mouvements qui a pour but 
d’identifier d’éventuels problèmes de déglutition dans votre bouche et 
votre gorge. L’examen permet de vérifier quels sont les types de nourriture 
et de boissons que vous pouvez avaler en toute sécurité.  
Si vous allaitez, êtes enceinte ou pensez l’être, informez le personnel 
médical avant la prise des radiographies. 
Arrivez à l’heure pour votre examen. Prévoyez un créneau d’environ 1 
heure. L’examen dure environ 15 à 30 minutes.  
 

Pendant l’examen 
• Dans la salle de radiographie, vous serez assis(e) sur une chaise.  
• On vous donnera différents aliments et liquides à mâcher et à avaler. La 

nourriture sera imprégnée de baryum. Le baryum permet de visualiser 
sur les radiographies la nourriture et les boissons que vous avalerez. 

• Pendant l’examen, on pourra vous demander de tourner la tête, de vous 
caler dans la chaise, de retenir votre respiration, de tousser ou de 
prendre des petites bouchées. 

 

Après l’examen 

• L’orthophoniste vous parlera de vos résultats et vous montrera les 
façons d’avaler en toute sécurité. 
► 

► Types de nourriture et de boissons qui sont plus sûres pour vous 
quand vous avalez 

Positions quand vous mangez  

►

 
 Les façons d’épaissir les liquides si nécessaire 

Parlez avec votre médecin ou votre infirmière si vous avez des 
questions ou des inquiétudes. 
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